

# Aurelia Loser s'entraîne à Fribourg

## HIPPISME

La Valaisanne peut travailler dans de bonnes conditions avec ses chevaux.

Après une très belle campagne indoor, Aurelia Loser avait prévu une remise en forme des chevaux en... Italie, début mars. «Forcément, nous avons dû annuler», explique-t-elle. «En revanche, en termes d'entraînement, ça ne change pas grand-chose. Je suis dans une écurie privée, à Lossy (Fribourg) où il n'y a qu'une dizaine de personnes. Le paddock est suffisamment grand pour respecter les distances. Nous avons tout ce qu'il faut pour passer des obstacles normalement. Nous veillons quand même à ne pas être tous en même



Aurelia Loser en concours. DR / A

temps sur nos chevaux.» Au niveau du programme? «Il y avait des manches de la Coupe des nations prévues en mai. Rien ne dit qu'elles pourront se dérouler.»